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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 23.01.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

am 25. Oktober 2012 fand in der Messe Erfurt der Fachkongress "cie-mo 2012" statt. Veranstalter 

war die Impulsregion Erfurt-Weimar-Jena und das Amt für Wirtschaftsförderung der 

Landeshauptstadt Erfurt. Teilnehmer sprachen lediglich von 60 Teilnehmern für einen nach deren 

Einschätzung "sehr großen Aufwand". 

 

Hieraus ergeben sich für mich folgende Fragen: 

 

1. Welche Gesamtkosten sind in Verbindung mit dieser Veranstaltung auf die einzelnen 

Veranstalter aufgelaufen? 

 

2. Welche positiven Ergebnisse konnten im Nachgang für die Stadt Erfurt eingeschätzt 

werden und in welchem Verhältnis stehen Sie zu den Ausgaben? 

 

3. Welche neuen Erkenntnisse konnten durch die Stadtverwaltung gezogen werden, wie 

zukünftig derartige Veranstaltungen vorzubereiten sind? 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Herr Panse, Fraktion CDU 
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09.01.2013, gez. i. A. Hein   

Datum, Unterschrift 
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